Google ha cerrado el anuncio
ciar este anuncio ¿Por qué este anuncio? ①

COLOMBIA

Impactante hundimiento colapsa una vía de Santander

La vía terciaría es del municipio de San Vicente de Chucurí. El hecho afecta a 1.500 personas.





La vía afecta a 1.500 Foto: Suministrada

nga | 15 de octubre 2019 , 10:21 a.r

El paso por la vía que comunica a la **vereda la Vizcaína, en San Vicente de Chucurí, con el sector de La Fortuna en Barrancabermeja** está completamente cerrado por un hundimiento que sufrió la banca.

"Una remoción en masa se lleva la totalidad de la banca, esto imposibilita que se pueda transitar, lo que dificulta el paso de los estudiantes de dos colegios importante tanto de Barrancabermeja como de San Vicente de Chucurt", enfatizó Omar Acevedo, alcalde de este municipio.



Darle vía a la vida, en Bogotá

Llega la pavimentación a tercer carril de la via Cali Jamundí

BOLETINES EL TIEMPO Estás a un clic de recibir a diario la mejor información en tu correo. ¡Inscríbete!

Este hundimiento afecta a 1.500 personas que viven en los sectores de la vereda y La Fortuna debido a que es paso obligado para el transporte de palma y productos de pancoger e incluso de hidrocarburos, pues es una zona productora y donde tiene influencia la estatal petrolera Ecopetiol.

Según el mandatario Acevedo, se puede usar una vía alterna, sin embargo, es de mayor distancia. "Afectaría a los productores porque se sube mucho el costo de transporte ya que la distancia es mayor", dijo.



Aunque aún no se conocen exactamente las causas del hundimiento, el mandatario manifiesta que en los últimos días llovió fuertemente en el municipio. Es una zona de un terreno vulnerable a estos efectos del invierto y por tal razón esto se acumuló hasta que colapsó la vía", añadió.

Teniendo en cuenta que es una vía terciaria, el dinero para el arreglo debe ser del municipio, sin embargo, el mandatario hace un llamado al Gobierno departamental para que les ayude porque no tienen cómo arreglarla.

La 'radiografía' de la nueva vía Bucaramanga-Barrancabermeja
 Habilitan paso por vía al Llano tras varias horas de cierre preventivo



manera oportuna por eso estamos pidiendo la ayuda al Gobierno Departamental y al sector empresarial como a <mark>Ecopet</mark>rol para poder recuperar la vía", enfatizó el

Este martes se llevará a cabo una reunión con las autoridades para evaluar los daños y poder establecer la cantidad de dinero que requiere el arreglo de esta vía que por lo menos en los próximos dos meses no podrá ser habilitada, según manifestó el

BUCABAMANGA

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela <u>acá</u>



Descubre noticias para ti







Empodera tu conocimiento orma pensional 09:36 a.m. bierno dice que no hay cisiones tomadas ore reforma pensional

Nuestro Mundo

Con protesta, Koguis exigen reconocimiento legal del Cabildo Magdalena









La lucha de 20 años por recuperar lo que el río se llevó HOLLYWOOD 09:34 A.M.
Pueblo colombiano se revolucionó por llegada de actriz de 'Avengers'



Horóscopo Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO









